
Herr Kutyniok berichtet zum Einsatz der Feuerwehr und beantwortet anschließend noch ein-

zelne Fragen aus dem Ausschuss. 

Der Vorsitzende bedankt sich auch im Namen des Ausschusses bei allen Einsatzkräften für 

die professionelle Arbeit. 

 


